



Vol.11 2016.6.17 (Mon)



志都呂幼稚園の子達って、**やっぱり**感性豊かな!! **と思った** エピソードです

先週 ふじ組さんが、科学館へ行ってきました。

到着するなり2Fのフロアでは、様々な科学に関連したゲームに夢中だったふじ組さん。まず感じたのは、どんどん自分達で遊ぶを展開させ、ルール説明は、やりながら友達同士で考え合っ進められていた点。そして、サイエンスショーでは、シャボン玉をテーマに、実験を実演してくれると、科学館の実験者「ミシマン」さんの一挙一動に「お〜、、「すご〜い」と (年齢に合わせて) ライブ感感嘆や頷きの嵐! 最初は、割合 **満載** で、様々な実験を **実** 平静にやっていた「ミシマン」さんも、子供達 **演** してくるんです。 **も** 達の充分過ぎる反応に、次第に同化され、一体感溢れるライブショーへ変化していくのが分かりました。

内容は、シャボン玉を作り出す枠に注目し、小さいものからどんどん大きし(直径40~50cmに)したり、 2つに割れていたり、 3つに割れていたら、どうなるのか? 2つは、 こんな形に、3つは こんな形になりました。



それを見た、子ども達、「(2つの輪ど) おしり〜」「(3つの輪では、「3つのおしり〜」と、何とも純心且つユニークな子ども達の抜群に豊かな発想が、発言に遺憾なく発揮されていました! 何をやっても、どんなシーンにも、そっくり返る様にバカウケする子ども達! きっと、やっている「ミシマン」さんも、嬉しかったらろ〜な〜と想像出来ます。

かと思いきや、アラネタリウムでは、進行して下さる方の話に、大注目! 真剣に、耳と目を集中させ、じ〜っくり聴き入っていて、「動」として遊ぶ時は、とにかく心身共に解放して思いきり遊べ、「静」として、静かに落ち着く場面では集中出来る! 日々の保育から培われた社会力、素晴らしいな〜と実感し、心から誇りに思ったふじ組さんでした!!

PS. その後は、好天にも恵まれ、科学館の庭でお弁当を頬ばり、大満足の日だったんですよ!!

さくら組さん、も組さんも、これからも園外保育にどんどん出掛けます! お楽しみに!! 常に主役は子ども! 「子ども第一」です!!

